

Defienden universitarios venezolanos logros de la Revolución Bolivariana en materia educativa



Por: María Josefina Arce

Los planes desestabilizadores de la derecha venezolana también tienen en la mira a la educación, un derecho humano reconocido en la constitución del país, que consagra que toda persona debe tener acceso a una educación integral, de calidad, permanente, en igualdad de condiciones y oportunidades.

Sin embargo, la oposición desde su mayoría parlamentaria, intenta promover iniciativas a favor de las casas privadas de altos estudios, que en muchos casos han mantenido una abierta confrontación con el gobierno bolivariano.

De ahí que los estudiantes de las universidades públicas de Venezuela convocaran a una manifestación nacional este martes en defensa de sus derechos y frente a los proyectos de la derecha.

Los jóvenes recordaron que la postura de algunas autoridades universitarias, que se oponen a rendir cuentas al Estado, ha sido acompañada por acciones desestabilizadoras mediante paros que afectan a más de 225 mil estudiantes de todo el territorio venezolano.

La oposición pretende hacer creer que el gobierno asfixia a las universidades privadas, olvidando que más del 60 por ciento del presupuesto estatal que se invierte en esa esfera, está dirigido a estos centros, que solo albergan al 15 por ciento de la matrícula de educación superior.

Desde la llegada al poder en 1999 del fallecido presidente Hugo Chávez hasta la fecha se han creado más de cuarenta universidades, y la matrícula ha aumentado de un millón en aquella época a más de tres millones de estudiantes el pasado año.

La realidad es que esta es una de las esferas que ha recibido una especial atención de las autoridades bolivarianas.

Las misiones educativas, implementadas por Chávez y fortalecidas por el actual primer mandatario, Nicolás Maduro, han estado dirigidas a todos los venezolanos, pero en especial a los sectores más pobres y humildes para lograr el acceso al sistema educativo de la población excluida.

Divididas en cuatro grupos estas iniciativas han abarcado desde el proceso de alfabetización hasta la obtención de la educación básica, secundaria y universitaria.

Gracias a la Misión Sucre, que precisamente da acceso a los venezolanos a la educación universitaria, se han graduado ya más de 330 mil nuevos profesionales.

Todos estos logros en materia educativa y los que el país exhibe en otras esferas también gracias a la Revolución Bolivariana, son los que los jóvenes venezolanos defenderán este martes en una gran manifestación nacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/81569-defienden-universitarios-venezolanos-logros-de-la-revolucion-bolivariana-en-materia-educativa>



Radio Habana Cuba